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Club " LES POTES EN CIEL " 
 
Bar du PARC 
73630 LA COMPOTE 
 
 

REUNION D'ASSEMBLEE GENERALE 
dans le « Beaujolais » 

Le 1er Décembre 2001 
 

P  Présence  

Ø 15 adhérents présents : 
Eric BLAIZE, Jean Claude COROMPT, Bernard DUBOIS, Patricia KOENIG, Gery DE CLERCK, 
Gérard PIQUE, Béatrice JALLEAU, Alain FAURE, Franck BONDETTI, Thierry  SORET, 
Dominique JOUANET, Thierry Guillot, Marie Renée MATHEVON, Thierry GUILLOT,  
Christiane RANDON,  
 

Ø Représentés (ont envoyés leur pouvoir) : 
Georges LESCOT, Georges GUERRIER, Pierre AUBERT, Magalie MONGROLLE, Pierre 
AUBERT, Leny SORRET 
 

Quorum atteint 15 voix sur 29 adhérents 
 
 

P Evènements de cette année  

Ø Triste :  

Notre ami Serge Hertault (alias Papy) est décédé. Comme Bernard Dubois nous l’avait fait savoir par mail. 
Une gerbe lui a été envoyée au nom du Club. Bernard propose de dédier l’assemblée à son souvenir. 

Ø Heureux : 

Alain et Béa se sont mariés le 27 octobre 01  

P Bilan 2001 

Ø Nombre d’adhérents et manque de dynamisme 

Quelques chiffres: 

En 99 : 34 adhérents,  en 2000 : 35,   en 2001 : 29 

Il y a de moins en moins d’adhérents. 

La question à se poser est pourquoi ? Certains ne volent plus, d’autres habitent loin, à priori ce n’est pas 
à cause du Club  
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Pourquoi si peu de vols ensembles : 

Pas la volonté ? les présents répondent « non ». 

Il y a de moins en moins d’adhérents. Ceux-ci sont éloignés les uns des autres. Tout le monde n’a pas le 
téléphone de tout le monde. Certains seulement ont l’habitude d’appeler pour proposer une sortie : 
merci Gérard par exemple. Les gens qui viennent de loin ne peuvent venir que sur des sorties planifiées 
longtemps avant. Pour toutes ces remarques, des propositions seront faites (voir plus loin dans ce 
compte rendu). Sachant que tout le monde est conscient qu’il doit y mettre « du sien » et que tous les 
gens présents sont prêt à jouer le jeu, « ce serait bien de revoler tous ensembles ». 

Ø Compétition parapente : 

Franc succès sur le plan humain et financier. A refaire ? OUI 

Ø Sorties et manifestations : 

Projets et sorties sont "tombés à l'eau" : 

- à cause du mauvais temps : 

• Rencontre  avec les jurassiens : sympas, ils sont quand même venus, à une dixaine. Dommage, on 
pourrait en prévoir une autre cette année. Bravo à Gérard et Patricia qui pourtant s’en étaient bien 
occupé 

• Siv :Attention, l’annulation de cette sortie n’a pas été prévenue à temps, surtout pour ceux qui 
viennent de loin. 

- parce que malheureusement personne ne s’en est occupé : 

• Pâques :  St André des Alpes 

• Pentecote :  St Vincent les Forts  

 

Remarques : 

« Une sortie à Laragne a été organisée mais tout le monde n’a pas été prévenu : » 

Réponse : l’info était sur notre site Internet. 

 

« L’annulation du SIV n’a pas été annoncée à tout le monde. » 

Solution : A l’avenir, il pourrait être bien de faire une « chaîne téléphonique » pour prévenir des 
évènements : annulations ou organisations … 

P Projets 2001 

Ø Compétition 

On en prévoit une nouvelle cette année : dates : week end du 18-19 mai  

Attention :  se reposer la question du télésiège !  

  se renseigner pour le programme et les liaison GPS : apparemment obligatoires 
 

Ø Sorties  

Rencontre avec les Jurassiens :  Patricia et Gérard s’en occupent 

SIV :   A prévoir plutôt en début de saison 

Autres : D’autres sorties planifiées seront proposées et organisées par Jean-Claude Corrompt qui 
veut bien s’en occuper : à condition que tout le monde joue bien le jeu en répondant « à 
temps » aux courriers (positivement ou négativement) et qu’il ne soit pas obligé de relancer 
sans cesse. Un courrier suivra de sa part. 

Des sorties au « jour le jour » peuvent être organisées : cela relancerait l’ « esprit Club », 
pour cela il suffirait de se tenir au courant la veille pour le lendemain.  
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Moyens proposés :  

Un répondeur chez BA Informatique. Tout le monde aurait le numéro et le code secret et pourrait ainsi aussi 
bien laisser un message qu’interroger. L’idée étant de s’avoir si quelqu’un a prévu un vol et à quel endroit, 
quel jour et à quelle heure. Pourquoi pas, à essayer ! Le numéro et le code seront donnés dès que possible. 

Sur notre site internet, Thierry Sorret propose de mettre à jour le numéro de téléphone et l’Email de chacun. 
Une liste à été faite des présents à l’Assemblée Générale. Merci de lui donner les mises à jour à faire au fur et à 
mesure. 

P Divers  

Ø Bateau et SIV 

Le club est propriétaire d’une partie d’un bateau (vu au cours de l’assemblée précédente). Seulement, ce 
bateau n’est pas bien situé : il est sur Lyon, ce n’est donc pas facile de le ramener quand on en a besoin. Il 
faudra donc décider au moment du Siv si on doit aller le chercher (dépend si quelqu’un vient de Lyon) mais 
éviter de faire des frais sur le transport. 

Ø Fusion avec le Club des Bauges : Vent de Face 

Approbation de l’assemblée, mais à condition qu’ils se joignent à notre Club, sans qu’on change de nom. 

Dommage qu’ils ne soient pas présents. Il faudrait prévoir un « pot » tous ensembles. 

Ø Site internet  

Bravo à Thierry SORRET qui nous a fait un site super. 

Pensez à lui envoyer photos et anecdotes. Pensez aussi à le consulter de temps en temps : les sorties, 
confirmations et annulations y seront notées. 

Béatrice lui enverra le compte rendu d’AG et bilan en formats PDF plus des photos. 

Thierry relève les numéro de téléphone et adresse mails des présents (d’accord pour le faire) et les ajoutera au 
site. Plus question de dire :  « on n’a pas le numéro de tel , donc on ne peut pas prévenir d’une sortie de 
dernière minute ! » 

Ø Gery et le musée des Baradelles 

Gery a maintenant des centaines d’Ailes et il le local lui coûte de l’argent. Ce serait bien dommage qu’il 
abandonne d’autant qu’il est très demandé et présent lors des manifestions de vol libre (St Hilaire, Coupe des 
Club …). Il est invité à l’assemblée générale du Delta Club d’Annecy où il sait déjà qu’il aura une proposition 
d’aide financière. Que faut-il faire de notre côté ? 

Propositions :  

1. Gery pourrait créer une association : il veut bien, mais voudrait déléguer le travail administratif. A 
voir … 

2. Le club des Potes en Ciel pourrait lui allouer une aide financière (sorte de subvention) en payant la 
location d’un local à Faverge (qui s’élève à 3 600 F par an), pourquoi pas, d’autant que ça pourrait 
être éventuellement un lieu de rencontre pour les adhérents ??? pourquoi pas. Il faudrait pour cela 
que Gery nous fasse passer la facture de son propriétaire. A voir … 

3. Une branche « commission du musée » va être crée au sein du Club des Potes en Ciel et Gery va s’en 
occuper. 

4. Il faut pour tout cela attendre la réunion d’assemblée Générale du DCA et voir ce qu’ils proposent à 
Gery, et Gery nous informera de sa décision et / ou de ses propositions. 

P Cotisations 2002  

Euro oblige : la cotisation passe des 150 F à 23 Euro (150.57 F). 

Les licences sont à demander à Béatrice Jalleau en envoyant votre chèque de 23 euro ou 150.57 F à l’ordre des 
Potes en Ciel 

Des licences ont été remises et remplies le jour de l’assemblée Générale : Merci à tous de retourner votre 
feuille verte à Béatrice JALLEAU, Croix Dupassieux, 74540 Chainaz les Frasses. 
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P Propositions de « dépenses » 

Ø Don pour l’action contre le Sida 

Béatrice propose, puisque l’assemblée se déroule le 16 décembre, journée d’action contre le SIDA, de faire un 
don à l’association AIDES, association de lutte contre le Sida. Un Club sportif peut bien faire quelque chose 
pour aider pour association, qui sans argent ne peut pas faire grand chose. 

Cette idée est approuvée, et un chèque de 250 F sera établi. 

Ø T-shirts  

Ce serait bien d’en refaire faire. Bernard Dubois va s’en occuper. Il relève déjà une liste de « commandes » 
avec tailles et nombre. 

P Election du bureau  

Ø Se représente pour le même poste:  

Magalie MONGROLLE : en tant que Membre du bureau (elle n'est pas présente mais a donné son pouvoir à 
Franck Bondetti et lui a communiqué sa décision) 

Franck BONDETTI: en tant que Vice-président  

Ø Se retire du bureau : 

Gérard Mauriceau (Il n'est pas présent mais a donné son pouvoir à Bernard Dubois et lui a communiqué sa 
décision) 

Ø Changements au sein du bureau : 

Bernard DUBOIS propose sa démission en tant que président, et se présente en tant que simple membre du 
bureau 

Jean Claude COROMPT propose sa démission en tant que trésorier, et se présente en tant que simple 
membre du bureau, mais « responsable des sorties » 

Béatrice JALLEAU propose sa démission en tant que secrétaire, et se présente comme Trésorier  

Gérard PIQUE propose sa démission en tant que Vice Président, et se présente comme Président 

Ø Se présentent en tant que nouveaux membres du bureau : 

Patricia KOENIG  se présente comme secrétaire 

Pierre AUBERT (non présent, mais a donné son pouvoir à Enzo et fait connaître son proposition par son 
intermédiaire) se présente comme président 

Gery DE CLERCK  se présente comme membre du bureau, responsable de la commission « musée » 

Ø Vote : 

Le bureau composé de : 

Patricia Koenig, Gérard PIQUE, Bernard DUBOIS, Jean Claude COROMPT, Béatrice JALLEAU, Pierre 
AUBERT, Gery DE CLERCK, Franck BONDETTI , Magalie Montgrolle est élu à l’unanimité. 

Etant donné que deux membres du Club se présentent comme président, et que l’un d’entre eux n’est pas 
présent. Il est décidé à l’unanimité que le bureau élira lui même son président, son ou ses vice-présidents, sa 
secrétaire et son trésorier au cours d’une réunion extraordinaire qui sera fixée par le président actuel courant 
décembre, au bureau de Béatrice JALLEAU. Un courrier sera envoyé aux membres du bureau pour la date et 
l’heure du rendez-vous. 
 

Fin de séance à 21 h 00 et remerciements à tous, surtout à ceux qui sont venus de loin. 


